

## Mit «rassigen» Gewürzen im Final

**ZÜRICH.** Vier Gymischülerinnen und drei Gymischüler der Kantonsschule Hottingen stehen dieses Wochenende im Final des Company Programme von Young Enterprise Switzerland im Zürcher Hauptbahnhof – eines Wettbewerbs für Mini-Unternehmen, die von Gymnasialen gegründet worden sind.

Rassig heisst die Firma der jungen Zürcher, und der Name ist Programm: Im Angebot sind diverse selbst kreierte und abgefüllte Gewürzmischungen wie etwa Züri schnätzlets oder Nummere eis. Sie sind an Messen, Märkten und in einigen Fachgeschäften im Zürcher Oberland erhältlich. <sup>20M</sup>



Die Gymischüler füllten die Gewürzmischungen selbst ab.